



## Bürgermeister Laurent Mies und die Freien Wähler Oberstdorf informieren

**Kinder und Jugendliche finden viele Angebote, die zu ihren Neigungen passen.**

In der Musikschule ist die Anzahl der Lehrerstellen erhöht worden, um den Nachwuchs der neu integrierten Bläuserschule für unsere Musikkapellen nachhaltig auszubilden. Die Vereinsförderung ist wieder selbstverständlich und ist ein Beitrag für die Wertschätzung der vielen Ehrenamtlichen in unseren Vereinen und Verbänden. Kulturelle Veranstaltungen aus der Heimat werden unterstützt wie auch der neue Oberstdorfer Musiksommer.

**Die Schaffung von Wohnraum für Einheimische hat Priorität. Für heimische Handwerksbetriebe sind Flächen zu entwickeln, sonst droht weitere Abwanderung von Arbeits- und Ausbildungsstellen. Auf dem alten Triebwerkskanal an der Trettach sollen 48 Wohnungen für Einheimische entstehen. Der Bauhof soll im Karweidach zusammen gezogen werden, um innerörtliche Betriebsflächen für Wohnen zu mobilisieren.**

Wir werden die konsequente Grundstückspolitik weiter verfolgen und der Boden-Spekulation entgegentreten. Nicht jeden Preis bezahlen, sondern die starken Werkzeuge des Rechts einsetzen. Wir entwickeln nur dort neues Baurecht, wo dauerhaft gewohnt werden soll. Wir haben die Regeln für Zweitwohnungen verschärft. Die Verwaltung geht neue Wege. Zweitwohnungen wurden in eine Wohnungsbörse einbezogen. Bürgermeister Mies hat erfolgreich Bundesministerien aufgefordert, Immobilienvermögen des Bundes nur noch an die Gemeinde zu verkaufen. Auch in Oberstdorf gab es früher weiteres Bundesvermögen, dass schon vor vielen Jahren privatisiert wurde und zuletzt für die Gemeinde unerschwinglich gegen Höchstgebot am Markt veräußert wurde. Betrieben soll bei der Suche nach Wohnraum für Mitarbeiter geholfen werden; Mitarbeiterwohnungen sind aber auch eine Aufgabe jeden Betriebes. Die Gemeinde ist ein verlässlicher und fairer Partner für Private bei Grundstücksgeschäften. Nicht durch kurzfristige Geschäfte überfordern sondern langfristig für die heimische Bevölkerung handeln.

**Vieles an Versorgungsleistung steckt im Boden.**

mal leichter geht, wenn es tagtäglich schwerer fällt, z.B. für Senioren, Behinderte oder für eine Mutter mit Kinderwagen. Die Ausgaben für Pflege und Erneuerung der Straßen und Brücken werden laufend erhöht.

Wir fördern den Ausbau des Wasserschutzgebietes für eine sichere Trinkwasserversorgung in Oberstdorf. Und oberirdisch haben wir ein Konzept für Barrierefreiheit entwickelt, damit es

Treffpunkt und Veranstaltungsort für Jugendliche ist das Jugendhaus Bullwinkel, dessen Finanzierung gesichert wurde. In Oberstdorf hat sich der erste Jugendbeirat gegründet. Mit einer ersten Unterstützung durch die Verwaltung wird er in Zukunft eine selbständige Stimme einer engagierten zukunftsbesonnenen Jugend auch gegenüber dem Gemeinderat sein. Wir wollen gerne hören, was sie zu sagen haben.

**Unsere Zukunft sind unsere Jugendlichen.**

**Unser medizinisches Angebot in Oberstdorf ist gut und wird gesichert.**

Wir haben ein breitgefächertes Angebot an Fachärzten vor Ort. Ein sicherer Krankenhausstandort ist wichtig und wir werden über unsere Mandatsträger im Kreistag eine funktionierende Notfallversorgung in Oberstdorf dauerhaft beim Klinikverbund einfordern.

**Wir haben eine umfassende Daseinsvorsorge für Körper und Geist. Familien finden umfangreiche Leistungen, die vom Markt Oberstdorf finanziell unterstützt werden.**

Die Freien Wähler Oberstdorf wollen mit Bürgermeister Laurent O. Mies die erfolgreiche Politik fortsetzen. Deshalb bitten wir Sie:  
**Unterstützen Sie bei der Kommunalwahl am 15. März die Kandidaten der Freien Wähler Oberstdorf und Bürgermeister Laurent O. Mies**

